
CINECITTA’  WORLD  COMPIE  DUE
ANNI
Cinecittà  World,  il  grande  Parco  dedicato  al  meraviglioso
mondo del cinema, compie due anni.

L’appuntamento è per sabato 23 luglio.

Acquista online il tuo biglietto a 10€ e potrai vivere il
Parco dalla mattina fino a mezzanotte!

Red Party è la grande festa organizzata per festeggiare con i
visitatori questa importante ricorrenza. Dalle 20, inoltre, si
ballerà con il dj set di Radio Globo in Cinecittà Street, la
Main Street del Parco.

A tutti coloro che indosseranno un abito o un accessorio rosso
sarà consegnato un piccolo ricordo.

Durante la giornata sarà possibile assistere a tutti gli show
in cartellone, tra cui Gangs of musical, lo spettacolo che
ripercorre le tappe più importanti di questo genere.

 Impossibile per gli spettatori rimanere soltanto a guardare:
i brani che ricordano Chicago, Flashdance, Mamma Mia, Moulin
Rouge  e  l’intramontabile  Aggiungi  un  posto  a  tavola
costringono, infatti, il pubblico a ballare e battere le mani
in un’atmosfera festosa.

 Per i più piccoli sarà possibile incontrare Geronimo Stilton,
visitare  la  nuova  casa  romana  del  direttore  dell’Eco  del
Roditore ed ammirare la mostra “Geronimo Stilton. Una mostra
stratopica”, che raccoglie una vasta collezione di disegni
originali e tavole illustrate che raccontano i luoghi e i
personaggi più famosi dell’Isola dei Topi.

 Per quanto riguarda le attrazioni pochi giorni fa è stata
inaugurata SpacExpress: i visitatori potranno imbarcarsi sulla
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navicella  spaziale  SpacExpress  L24  ed  essere  trasportati
virtualmente nel futuro. Un viaggio che parte dalla Stazione
Atlantis sul Pianeta Terra, fa tappa sulla Stazione Spaziale
Internazionale  per  poi  approdare  sulla  Luna.  La  nuova
attrazione è stata realizzata con il patrocinio dell’Agenzia
Spaziale Europea-ESA   e l’Agenzia Spaziale Italiana –ASI, e
con  la  collaborazione  tecnica  delle  industrie  spaziali
italiane Argotec, AVIO e Thales Alenia Space.

Tante,  dunque,  le  novità  che  accompagnano  questo  secondo
compleanno di Cinecittà World,  novità da vivere, immortalare
e raccontare sabato 23 luglio.

 

Dubbi sul funzionamento della
videosorveglianza  nel
territorio  di  Pomezia,  il
Sindaco  smentisce:  “Le
telecamere  sono  tutte
funzionanti”
 

A seguito di alcuni articoli di stampa che hanno messo in
dubbio il funzionamento del sistema di videosorveglianza nel
territorio di Pomezia, il Sindaco Fabio Fucci replica:

 

https://www.pomezianews.it/2016/07/dubbi-sul-funzionamento-della-videosorveglianza-nel-territorio-di-pomezia-il-sindaco-smentisce-le-telecamere-sono-tutte-funzionanti/
https://www.pomezianews.it/2016/07/dubbi-sul-funzionamento-della-videosorveglianza-nel-territorio-di-pomezia-il-sindaco-smentisce-le-telecamere-sono-tutte-funzionanti/
https://www.pomezianews.it/2016/07/dubbi-sul-funzionamento-della-videosorveglianza-nel-territorio-di-pomezia-il-sindaco-smentisce-le-telecamere-sono-tutte-funzionanti/
https://www.pomezianews.it/2016/07/dubbi-sul-funzionamento-della-videosorveglianza-nel-territorio-di-pomezia-il-sindaco-smentisce-le-telecamere-sono-tutte-funzionanti/
https://www.pomezianews.it/2016/07/dubbi-sul-funzionamento-della-videosorveglianza-nel-territorio-di-pomezia-il-sindaco-smentisce-le-telecamere-sono-tutte-funzionanti/
https://www.pomezianews.it/2016/07/dubbi-sul-funzionamento-della-videosorveglianza-nel-territorio-di-pomezia-il-sindaco-smentisce-le-telecamere-sono-tutte-funzionanti/


“Le telecamere di videosorveglianza sono tutte funzionanti e
collegate alla centrale operativa della Polizia Locale. In
merito alla telecamera in questione, quella di via Odisseo, ci
tengo a precisare che la stessa è installata ma in disuso da
anni,  perché  mai  collegata  alla  centrale  operativa.  Solo
grazie al nostro intervento è stata attivata nelle ultime
settimane, insieme alle venti che abbiamo comunicato pochi
giorni fa”.

Controllo  del  territorio  e
contrasto  all’abbandono  dei
rifiuti,  installate  20
telecamere  di
videosorveglianza
Sono  state  installate  a  Pomezia  20  nuove  telecamere  di
videosorveglianza  con  pannelli  fotovoltaici,  destinate  al
monitoraggio della viabilità e al contrasto all’abbandono di
rifiuti.

“Uno strumento necessario per il controllo del territorio –
spiega l’Assessore Lorenzo Sbizzera – Le telecamere sono state
installate  in  20  siti  sensibili  per  quanto  riguarda  la
viabilità cittadina e l’abbandono dei rifiuti”.

Un investimento di circa 65.000 euro di fondi comunali che
interessa i quartieri di Pomezia Centro, Torvaianica, Roma Due
– Santa Palomba, Martin Pescatore e Campo Ascolano.

“Continuiamo a lavorare per la sicurezza della cittadinanza e
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dell’intero territorio – aggiunge il Sindaco Fabio Fucci – Le
nuove  telecamere  vanno  a  implementare  il  sistema  di
videosorveglianza già attivo in Città, collegato alla centrale
operativa della Polizia Locale, che ci consente di monitorare
le strade di Pomezia e le zone soggette all’abbandono dei
rifiuti.  L’ennesima  dimostrazione  che  oggi  i  soldi  dei
cittadini vengono investiti in servizi per tutti”.

Emergenza  incendi  sulla
Pontina, le dichiarazioni del
Sindaco  di  Pomezia  Fabio
Fucci
Sui diversi incendi che hanno interessato nella giornata di
ieri la S. R. Pontina causando gravi disagi al traffico da e
verso Roma e all’interno delle strade di Pomezia, il Sindaco
Fabio Fucci dichiara:

“La Polizia Locale e la Protezione civile di Pomezia sono
intervenute prontamente già da ieri, fornendo prima assistenza
e acqua agli automobilisti bloccati sulla Pontina e nelle vie
limitrofe.  Anche  oggi,  mentre  sono  in  corso  i  lavori  di
bonifica sulla strada, stiamo monitorando la situazione per
intervenire in caso di emergenza. Il grave disagio di queste
ore conferma la cattiva gestione della Pontina da parte della
Regione  Lazio  e  la  mancata  sensibilità  del  Presidente
Zingaretti  sulla  questione  della  messa  in  sicurezza  di
un’arteria così importante per il territorio”.
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Finalmente  Pomezia  avrà  il
suo teatro
Il Comune e l’Istituto comprensivo “Via della Tecnica” firmano
una convenzione per l’utilizzo del teatro della scuola Marone.
Il Sindaco: “Finalmente Pomezia avrà il suo teatro”

E’ stata firmata il 15 luglio scorso la convenzione tra il
Comune di Pomezia e l’Istituto comprensivo “Via della Tecnica”
per l’utilizzo del teatro della scuola Marone. La convenzione,
che ha una durata di tre anni, prevede che il Comune possa
utilizzare i locali del teatro di via della Tecnica, in orari
e  giorni  che  non  pregiudichino  le  attività  didattiche  e
comunque in orario extrascolastico.

 

“Una convenzione a cui stiamo lavorando da tempo – spiega la
vice Elisabetta Serra – che consentirà al Comune di dotarsi di
uno spazio idoneo ad ospitare rassegne teatrali e spettacoli,
soprattutto nel periodo invernale. La struttura è ampia e
accogliente: ringraziamo il dirigente scolastico Maria Fusco
per la disponibilità”.

 

“Finalmente Pomezia avrà il suo teatro – aggiunge il Sindaco
Fabio  Fucci  –   Dopo  il  fallimentare  progetto  di  teatro
comunale  che  ci  ha  lasciato  in  eredità  una  struttura
incompleta e abbandonata che abbiamo intenzione di recuperare
e  valorizzare,  la  convenzione  con  la  scuola  di  via  della
Tecnica  consentirà  ai  cittadini  di  avere  per  tre  anni  il
teatro che Pomezia non ha mai avuto”.
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Centro diurno Raggio di Sole,
da  settembre  attività
educative fino alle 19.30
La Socio sanitaria Pomezia ha stipulato una convenzione con le
associazioni “L’Acchiapasogni” e “Il Prisma”, che a partire
dal prossimo settembre utilizzeranno gli spazi del Centro
Diurno Raggio di Sole dalle 16.00 alle 19.30, per attività

indirizzate a bambini e ragazzi in difficoltà o con specifiche
disabilità (autismo, sindrome down, ritardo cognitivo, ADHD,

Disturbi Specifici dell’Apprendimento).

La convenzione, che scadrà nel 2020, prevede l’utilizzo dei
locali del Centro diurno da parte delle suddette associazioni,
qualificate per lo svolgimento di attività identiche o affini,
di tipo solidaristico, a quelle del personale della Socio
sanitaria. Inoltre, la convenzione con l’associazione
“L’Acchiappasogni” prevede l’affiancamento al personale della
Socio sanitaria durante il normale orario di apertura (8.30 –
16.00), al fine di migliorare i programmi educativi e
personalizzarli in base al grado di disabilità.

“Attualmente il Centro Raggio di Sole chiude alle 16.00 –
spiega la vice Sindaco Elisabetta Serra – secondo l’orario del
personale della Socio sanitaria. Con la collaborazione tra la
società e le associazioni ‘L’Acchiappasogni’ e ‘Il Prisma’, la
struttura potrà accogliere gli utenti anche fino alle 19.30,
coinvolgendoli in progetti dedicati e attività specifiche”.

“Grazie a questa collaborazione – aggiunge il Sindaco Fabio
Fucci – andiamo a potenziare un servizio importante come
quello del Centro diurno, ampliando l’offerta delle attività
per i ragazzi disabili del territorio. Dare a tutti
l’opportunità di vivere meglio, di trascorrere le proprie
giornate insieme agli altri e di seguire percorsi di autonomia
è un dovere delle istituzioni”.
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Contrasto  al  commercio
abusivo  in  spiaggia,
sequestrati beni per 35 mila
euro

Si è svolta il 12 luglio scorso un’operazione interforze
sulle spiagge di Torvaianica che ha visto impegnati la

Polizia Locale, la Guardia di Finanza, i Carabinieri e la
Capitaneria di Porto contro il commercio abusivo. Il

personale impegnato in tale operazione ha eseguito una serie
di controlli  in diversi punti dell’arenile di Torvaianica,
effettuando 13 sequestri di materiale di vario genere tra

cui bigiotteria,  attrezzature balneari, occhiali e vestiti,
per un valore stimato che si aggira intorno ai 35.000 euro.
Sono state erogate sanzioni per un importo pari a 60.000

euro a carico dei venditori abusivi; sono state identificate
11 persone e sequestrati 7 carretti adibiti a vendita di

generi alimentari (granite e pannocchie di mais). 

 “Ringrazio le Forze dell’ordine impegnate nelle operazioni
a contrasto del commercio abusivo – dichiara il Sindaco
Fabio Fucci – In Città vi è un costante controllo del
territorio e, soprattutto in questa stagione, del litorale,
a tutela dell’ordine pubblico e della sicurezza di cittadini
e turisti”.

Case dell’acqua a Pomezia: ne
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arrivano  altre  tre  a  Nuova
Lavinium,  Colli  di  Enea  e
Santa Procula
 

In arrivo altre tre case dell’acqua a Pomezia entro la fine
dell’estate.  Sono  infatti  iniziati  i  lavori  per
l’installazione   delle  tre  strutture  nei  quartieri  Nuova
Lavinium  (giardino  pubblico  via  P.  Nenni),  Colli  di  Enea
(parcheggio del centro commerciale) e Santa Procula (piazzale
della Chiesa).

 

“Come annunciato arrivano altre case dell’acqua in Città –
spiega l’Assessore Lorenzo Sbizzera – Il successo delle due
già attive a Pomezia e Torvaianica è enorme: circa 1300 litri
di acqua pubblica al giorno per un risparmio, in soli 6 mesi,
di 4 tonnellate di contenitori in plastica”.

 

“Un ottimo risultato – aggiunge il Sindaco Fabio Fucci – che
dimostra la grande risposta della cittadinanza a un servizio
che  fornisce  acqua  di  acquedotto  controllata  a  un  prezzo
bassissimo, contribuendo alla riduzione dei rifiuti. Le case
dell’acqua  sono  un  tassello  importante  nel  percorso  che
Pomezia  sta  facendo  in  materia  di  servizi  e  tutela  del
territorio”.
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Torna la Polizia di Stato a
Torvaianica,  dall’11  luglio
al 25 agosto tutti i giorni
dalle 8:00 alle 20:00
Riaperto ieri mattina il Distaccamento della Polizia di Stato
a  Torvaianica  presso  i  locali  della  Delegazione  comunale
(lungomare delle Sirene 109). Il presidio sarà aperto fino al
25 agosto, tutti i giorni dalle 8.00 alle 20.00, a supporto
delle  Forze  dell’Ordine  già  operanti  sul  territorio  e  a
controllo della Città. Un’auto a disposizione degli agenti
che,  in  turnazione,  presidieranno  il  lungomare,  con  un
potenziamento nelle giornate in cui è prevista più affluenza.

“Chiediamo  da  tempo  il  rafforzamento  della  presenza  delle
istituzioni sul territorio con un presidio di Polizia di Stato
permanente – dichiara il Sindaco Fabio Fucci – Ma in virtù
dell’orientamento  del  Governo  Renzi,  che  non  prevede
un’estensione  permanente  dei  presidi  di  Polizia,  questa
richiesta  ci  è  stata  negata  dal  Prefetto  stesso.  Per  il
periodo estivo avremo comunque il supporto della Polizia, a
tutela  della  sicurezza  di  tutta  la  cittadinanza:  la
dimostrazione che esiste una forte collaborazione tra le Forze
dell’Ordine e le istituzioni locali”.

In allegato il verbale dell’incontro del Comitato Provinciale
per l’ordine e la sicurezza del 9 febbraio scorso
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INAUGURATA A CINECITTA’ WORLD
SPACEXPRESS, NUOVA ATTRAZIONE
REALIZZATA CON IL PATROCINIO
DI ESA E ASI
Da oggi a Cinecittà World i visitatori potranno imbarcarsi
sulla navicella spaziale SpacExpress L24 ed essere trasportati
virtualmente nel futuro. Un viaggio che parte dalla Stazione
Atlantis sul Pianeta Terra, fa tappa sulla Stazione Spaziale
Internazionale per poi approdare sulla Luna.

Ma non finisce qui, perché, attraversando le porte della base
lunare  “Mare  della  Tranquillità”,  gli  ospiti  dello  spazio
saranno trasportati su Marte con il primo shuttle di linea
della  storia,  che  atterrerà  nello  spazioporto  Ares  vicino
all’Equatore.  Non  mancheranno  insidie  spaziali,  come
minacciosi e veloci meteoriti, e pirati pronti a tutto.

All’inaugurazione  della  nuova  attrazione  erano  presenti
Riccardo Capo, direttore generale di Cinecittà World, Frederic
Le  Galle,  responsabile  comunicazione  Esa,  Agenzia  Spaziale
Europea,  Fabrizio  Zucchini,  responsabile  comunicazione  ed
eventi Asi, Agenzia Spaziale Italiana, e il direttore delle
relazioni esterne di Avio, Raffaello Porro.

La  nuova  attrazione  è  stata,  infatti,  realizzata  con  il
patrocinio  dell’ESA   e  dell’ASI,  e  con  la  collaborazione
tecnica  delle  industrie  spaziali  italiane  Argotec,  AVIO  e
Thales Alenia Space.

I visitatori saranno lanciati nello spazio dal razzo Vega e
attraccheranno  al  modulo  Columbus  della  Stazione  Spaziale
Internazionale.  Ad  accoglierli  ci  sarà  virtualmente  un
astronauta che farà loro da guida in un affascinante tour.
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Altre videocamere installate sulla stazione spaziale daranno
un assaggio di come si vive a bordo in assenza di forza di
gravità. Dal modulo Columbus sarà possibile ammirare la Terra,
scorrere 400 Km sotto ed avere uno splendido colpo d’occhio
dell’Italia.

SpacExpress non vuole essere solo un viaggio fantascientifico
ma anche l’occasione per avvicinare e far conoscere lo Spazio
al pubblico più vasto dei visitatori di Cinecittà World.

Il percorso espositivo intende infatti illustrare molti degli
aspetti e dei risultati legati alla grande avventura spaziale
di cui è protagonista l’uomo, dalle immagini straordinarie
della  superficie  di  Marte  inviate  dalle  più  significative
missioni sul Pianeta Rosso ai grandi centri spaziali da cui
prendono  il  via  le  missioni,  ai  lanciatori  come  il  razzo
europeo  Vega,  dalla  vita  a  bordo  della  Stazione  Spaziale
Internazionale, ai cibi e alle tute usate dagli astronauti
nelle loro missioni.
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“Lunedì”  il  nuovo  singolo
della  giovane  artista  di
Pomezia  da  oggi  disponibile
su tutti i digital store.
 

Il brano, scritto dal cantautore/produttore Marco Canigiula
(noto al pubblico per aver partecipato al 54° “Festival Di
Sanremo”,  e  per  essere  il  fondatore  del  servizio
www.canzoniinedite.com),  segna  l’inizio  del  terzo  capitolo
discografico di Giada Agasucci (già protagonista del talent
show televisivo “Amici Di Maria De Filippi”, edizione 13).

Dopo gli EP “Da Capo” (Sony Music) e “La Foglia e il Sole”
(Cantieri Sonori), Giada è tornata in studio di registrazione
per completare il suo terzo progetto discografico che, secondo
il parere dell’artista, rappresenterà un “nuovo inizio” sia
per  quanto  concerne  lo  stile  di  scrittura  ma  anche  e
soprattutto  per  le  sonorità  che  andranno  a  caratterizzare
questo nuovo lavoro anticipato dal brano “Lunedì”.

“Con  questa  canzone  voglio  esorcizzare  il  cambiamento
interiore ed esteriore che sto vivendo”, spiega l’artista: “è
un mix tra suoni e parole, con qualche richiamo al mondo
orientale, che mi ha coinvolto sin dal primo ascolto e che
spero riesca a coinvolgere anche tutti i miei fans. C’è stata
molta attesa e più di un anno di lavoro”.

Il brano è stato registrato e masterizzato presso gli studi
dell’etichetta Cantieri Sonori con la collaborazione di grandi
professionisti  come  Marco  Di  Martino  (Chitarre),  Simone
D’Andrea (Basso) e Sergio Tentella (Drum Machine).

L’artista,  inoltre,  ha  recentemente  dichiarato  di  voler
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intraprendere un percorso di sperimentazione e ricerca che
strizzi  l’occhio  alle  nuove  tendenze  internazionali,
avvalendosi del supporto dello storico team che da sempre la
segue  unitamente  ad  una  una  squadra  di  professionisti
dell’immagine  denominata  “The  UpStream

Estate a Pomezia 2016, dal 7
luglio  navetta  estiva
gratuita per raggiungere gli
eventi a Pomezia, Torvaianica
e Museo Lavinium
 

Partirà domani 7 luglio 2016 il servizio di navetta gratuita
per raggiungere gli eventi dell’estate a Pomezia, Torvaianica
e  Museo  Lavinium.  La  navetta,  completamente  gratuita,
collegherà  Pomezia,  Torvaianica,  Pratica  di  Mare  e  Campo
Ascolano in occasione della maggior parte degli eventi in
programma fino a settembre.

“Anche quest’anno mettiamo a disposizione della cittadinanza e
dei turisti il servizio di navetta estiva – spiega l’Assessore
Giuliano Piccotti – Gli orari di andata e ritorno saranno
legati agli eventi in programma e consentiranno di raggiungere
le piazze e il Museo senza usare l’automobile”.

“Un  servizio  importante  e  completamente  gratuito  per  i
cittadini  –  aggiunge  il  Sindaco  Fabio  Fucci  –  Stiamo
investendo molto per l’estate a Pomezia e Torvaianica, per
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regalare  a  residenti  e  turisti  una  stagione  piacevole,
divertente ed interessante. Con la navetta estiva vogliamo non
solo fornire un servizio ma anche incentivare all’utilizzo dei
mezzi di trasporto pubblici”.

 

Per gli eventi a Pomezia
ANDATA
Da Campo Ascolano (viale Po) 40 minuti prima dell’evento e da
piazza Italia 30 minuti prima dell’evento
RITORNO
Da piazza Indipendenza 30 minuti dopo la fine dell’evento

Per gli eventi a Torvaianica
ANDATA
Da piazza Indipendenza 40 minuti prima dell’evento e da Campo
Ascolano (viale Po) 20 minuti prima dell’evento
RITORNO
Da piazza Italia 30 minuti dopo la fine dell’evento

Per gli eventi al Museo
ANDATA
Da Campo Ascolano 40 minuti prima dell’evento e da piazza
Indipendenza 20 minuti prima dell’evento
RITORNO
Dal Museo Lavinium 30 minuti dopo la fine dell’evento

Gli  eventi  serviti  dalla  navetta:
http://www.comune.pomezia.rm.it/estate2016
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